

Près de 2 millions d'enfants et de jeunes inscrits pour la nouvelle année scolaire



La Havane, 27 août, (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a annoncé que plus d'un million 745 mille enfants et jeunes sont attendus lundi, le 3 septembre dans les écoles primaires, les lycées et les écoles polytechniques de tout Cuba.

Dans des déclarations à la presse, Ena Elsa Velázquez a précisé que grâce aux efforts consentis par le ministère de l'Éducation, par l'État et par les administrations provinciales, 10 mille 717 établissements scolaires ont fait l'objet de réparations et d'actions d'entretien en vue de la prochaine année scolaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170056-pres-de-2-millions-denfants-et-de-jeunes-inscrits-pour-la-nouvelle-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba